
4 Pièces

140 m²

Réf. 3940-Altachic-5256458

1 100 000 €

Morzine
Appartement à vendre (74110)
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Elégant  appartement  de  141m²  situé  au  centre  de  Morzine,  dans  la

principale  rue  commerçante  du  village.Il  se  compose  de  3  belles

chambres en suite dont une suite familiale (lit  double et lit  superposé).

Toutes  sont  décorées  dans  une  ambiance  sobre  et  chic,  comprenant

chacune  une  salle  de  bain.Il  comprend  également  une  grande  cuisine

équipée ouverte sur la salle à manger et le salon, donnant accès à un

balcon.Au rez-de-chaussée vous trouverez un casier à ski ainsi qu'une

buanderie.Le bien est vendu avec deux places de parking couvertes.

Elegant  apartment  of  141  sq.m  located  in  the  center  of  Morzine,  in  the  main

shopping street of the village. It  consists of 3 beautiful  en suite bedrooms, one of

which is a family suite (double bed and bunk bed). All are decorated in a sober and

chic atmosphere, each with a bathroom. It  also includes a large equipped kitchen

open to the dining room and living room, giving access to a balcony.  On the first

floor  you  will  find  a  ski  locker  and  a  laundry  room.  The  property  is  sold  with  a

covered parking space.
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